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Einreicher: 
Stadtverordneter Schubert, Fraktion SPD 
 
Betreff: 
Agrarverwaltung in Potsdam 

 Erstellungsdatum 11.10.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Mit der DS 04/SVV/0339 der Verwaltung wurde in der Stadtverordnetenversammlung am 2.6.2004 
beschlossen, dass die Aufgaben der Agrarverwaltung auf dem Gebiet der landwirtschaftlichen 
Förderung und der Produktion für die im Stadtgebiet ansässigen Landwirtschaftsbetriebe ab 2006 in 
Potsdam wahrgenommen werden sollen.  
Nun war in den Zeitungen zu lesen, dass die Verwaltung die Vertreter der neuen Ortsteile darüber 
informiert hat, dass sie diesen Beschluss nicht umsetzen wird. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Warum wird dieser Auftrag der Stadtverordnetenversammlung nicht umgesetzt? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
 
Antwort der Verwaltung 
 


